



一中だより

令和6年11月12日 発行8号

新潟市立新津第一中学校

電話 0250 (22) 3622

FAX 0250 (22) 6407

HP <http://www.niitsuljh.city-niigata.ed.jp/>

e-mail j501niitsul@city-niigata.ed.jp

合唱コンクールスローガン『 Smile together ～一人一人が輝く合唱魂～ 』

10月25日(金)に全校での合唱コンクールを開催しました。たくさんの保護者の皆さまからご来校いただき、大変ありがとうございました。皆様からの温かい励ましや拍手に包まれ、生徒たちは練習の成果を発揮し、心を込めて歌い上げることができました。どの学級も素晴らしい合唱で、審査員の先生方から、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。また、保護者の皆さまから、たくさんのアンケートの回答をいただき、ありがとうございました。一部、紹介します。

- ・1年生は初めての合唱コンクールということもあり緊張もあったかと思いますがそれでも頑張ろう!という気持ちが伝わってきました。それぞれとても良かったです!来年の成長が楽しみです!
- ・3年生の合唱が本当に素晴らしく感動しました。我が子のクラスの合唱をきいて、歌詞や曲の盛り上がりや表現の上手さ、男女のバランスの良さに鳥肌がたちました。感動をありがとうございました。
- ・どのクラスも1年生の時と比べて成長が感じられました。歌はもちろんですが他のクラスの歌を聴いている時の様子もステージに上がる時のときばきした姿も素晴らしかったです。今年から家族2人鑑賞出来てよかったです。お疲れさまでした。
- ・毎年思いますが、保護者と子供達の座る場所を変更して欲しいです。台に乗っていてもステージ下の子供達と指揮者、伴奏者が見えにくいです。せっかく頑張っている子供達を、我が子でも見たいです。
- ・審査員の方がおっしゃっていた言葉・ピアノを弾いてくれた人はみんなのために一生懸命1人で練習していたこと。指揮はただいだけじゃない飾りじゃない意味があること。そのお話を聞いて確かにそーだなんて思いました。子どもたちも改めてクラスみんなにありがとう!って思ってくれたらうれしいなと思いました。ほんと感動した合唱コンクールでした!
- ・どのクラスも一生懸命に取り組んでいて、歌声がとても綺麗でした。さすが3年生になると違うなと思ひ、とても良いものを見せて頂きました。また自分が中学生の頃に歌った曲もあったので懐かしさを感じさせて頂きました。子供達の希望なのだと思いますが、選曲は被らない方がいいのではないかなと思ひました。
- ・我が子が3年生になり、初めて3年生の発表を見ました。本当に本当に素晴らしかったです。特にどのクラスも男子が大きな声でちゃんと歌っていることにとっても感動しました。私はこの合唱コンクールがあるから一中が大好きです。一中の最高の伝統だと思います。今後も受け継がれていってほしいです。
- ・この日に向けて、一生懸命練習したんだろうな、と一人ひとりの真剣な表情から伝わり、頑張っている姿に感動しました。それぞれのクラスのカラーがあり、聞いていて楽しかったです。子ども達、とてもステキでした。いい経験だなあと思ひました。
- ・学生の一生懸命な姿ときれいな歌声に心が洗われました。他の学年の合唱も聴いてみたかったです。
- ・3年生の合唱はどのクラスも真剣さが伝わってきてとても素晴らしかったです。合唱も感動しましたが、子供達の成長、中学最後の行事だななんて思ったら、涙が出てきました。
- ・責任者として練習の段階から頑張っている様子やみんなをまとめる難しさなどが、日々の子供の様子からも伝わり、3年間のいい経験になったのではないかなと思ひます。3年前の発表から早3年。子供たちの成長を感じましたし、どのクラスも楽しく合唱出来ていたと思ひます。DVDが楽しみです。桑野先生や伊藤先生も見にいらっしやっていて、嬉しく思ひました。ありがとうございました。
- ・子どもたちの姿が大変立派でした。ビデオ撮影は禁止だったが、撮影している保護者がいて残念だった。



合唱コンクールに向けたクラスの意気込み



堂々と司会を務めた実行委員の皆さん



他クラスの合唱を真剣に聞く姿



1年生の合唱



2年生の合唱



3年生の合唱



合唱部による合唱



結果発表